

Sexualkundliches Projekt im 9. Jahrgang

Das eintägige, sexualkundliche Projekt wird vom Sozialdienst katholischer Frauen (SkF) einmal pro Schuljahr angeboten und ermöglicht den SuS des 9. Jahrganges einen Austausch über Fragen zur Sexualität als Ergänzung zum Biologieunterricht. Denn durch die Arbeit in geschlechtsgetrennten Gruppen unter der Leitung schulexterner Personen, können die SuS viel ungezwungener und offener über Liebe und Partnerschaft, Verhütungsmethoden oder sonstige Themen zur Sexualkunde sprechen. Selbstverständlich werden noch offene Fragen oder noch gewünschte Themen anschließend im Biologieunterricht aufgegriffen.



Das Team des SkF unter der Leitung von Elena Küpper (rechts)